



URBANISMO CONSIGUE EL RETRANQUEO DE LA VALLA DEL COLEGIO POZO NUEVO

Jesús Corrales ha explicado que de este modo se atiende la demanda planteada por los padres y madres de los alumnos que carecían en este punto, de una acera acorde a la del resto de la avenida

El teniente de alcalde delegado de Urbanismo, Jesús Corrales, se ha trasladado a la avenida Príncipes de España para visitar las obras que se están realizando en el colegio Pozo Nuevo para retranquear la valla en la que se encuentra la puerta de acceso a este centro escolar.

Jesús Corrales ha querido agradecer al colegio que haya comprendido y atendido esta exigencia del Ayuntamiento, preocupado por la carencia de un acerado conforme e igual al de toda la avenida Príncipes de España. En palabras del delegado de Urbanismo, se trataba de “un pequeño punto negro” en una zona que cada vez cuenta con más tránsito de personas.

Corrales ha querido mostrar así su satisfacción, porque aunque se trata de una obra pequeña, da respuesta a la demanda planteada por muchos ciudadanos y en especial, por los padres y madres de los alumnos del colegio. Así, el retranqueo de la valla permitirá que se pueda construir una acera, alineada al resto de la acera de la avenida y con espacio suficiente para los peatones. Se eliminará de este modo, lo que era una zona de tierra, carente de espacio suficiente y en muchas ocasiones invadida por vehículos estacionados que obligaban a los peatones a invadir la calzada, con el consiguiente peligro que ello conlleva.

Rota, 4 de Diciembre de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es